

Autoridades mexicanas identifican uno de los responsables del crimen de Iguala



La Habana, 29 sep (RHC) Autoridades mexicanas identificaron a Hugo Palacios, alias El Tilo o El Caminante, a quien se le busca por ser uno de los principales responsables de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

Investigaciones y seguimiento a las líneas telefónicas de los involucrados en el caso Iguala permitieron identificar a Palacios, quien coordinó con Gildaro López, del cartel Guerreros Unidos, y policías de Cocula, Iguala y Huitzuco, los ataques contra los normalistas y la desaparición de 43 de ellos el 26 de septiembre de 2014.

Según el diario La Jornada, en las investigaciones se utiliza tecnología de punta como el sistema Lidar, que permitió identificar 120 puntos en los que podrían existir fosas clandestinas en Iguala, Cocula y Huitzuco, en el estado de Guerrero.

La Procuraduría General de la República está a la espera de que los padres de los 43 y un perito de su confianza se sumen para iniciar los trabajos periciales de búsqueda en esos sitios.

Funcionarios del gabinete de seguridad aseguraron que ninguno de los más de 100 detenidos por los sucesos de Iguala hace dos años ha querido confirmar los resultados de las investigaciones.

Por el seguimiento a las líneas telefónicas se conoció que El Caminante sostuvo conversaciones con agentes policiales en momentos en que un grupo de estudiantes de Ayotzinapa era entregado por policías de Iguala y Cocula a El Gil, capo de Guerreros Unidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107183-autoridades-mexicanas-identifican-uno-de-los-responsables-del-crimen-de-iguala>



Radio Habana Cuba